
Elternforum Gemeinde Seedorf        

__________________________________________________________________________ 

Protokoll der 17. Hauptversammlung 

Freitag, 25. März 2017, 19:30 Uhr, im alten Gemeindehaus 

Anwesend 

Corinne Haslebacher (Vorsitz), Karin Sütterlin und Jürg Lauper, Susanna Bock, Véronique 

Bodmer, Susan Ziehli, Irene Nobs, Matthias Germann, Manfred Salzmann, Pascal Wymann, 

Verena Remund, Ueli Hügli, Nicole Winkler, Priska Wegmüller, Claudia Wernli, Karin 

Schwarz, Magrit Reichenbach, Monika Brack, Yvonne Bürki (Protokoll) 

 

Traktanden 

• Begrüssung 

• Wahl einer Stimmenzählerin/eines Stimmenzählers 

• Genehmigung des Protokolls der HV 2016 

• Jahresrückblick 2016 

• Jahresausblick 2017 

• Jahresrechnung 2016 mit Revisionsbericht 

• Wahlen, Wiederwahlen und Verabschiedungen von Vorstandsmitgliedern und Revisorin 

• Verschiedenes 

I. Begrüssung 

Die Vorsitzende begrüsst die Anwesenden und dankt für ihr Kommen. Entschuldigt sind 

Barbara Rudolf, Thomas Wälti, Familie Max Wymann und Barbara Sahli. Die Vorsitzende 

liest zur kurzen Einstimmung aus einem Artikel mit dem Titel «Eltern leben länger» vor. 

II. Wahl einer Stimmenzählerin/eines Stimmenzählers  

Auf eine Wahl wird verzichtet. 

III. Genehmigung des Protokolls der HV 2016 

Das Protokoll wird einstimmig und ohne Änderungen genehmigt und verdankt.  

IV. Jahresrückblick 2015  

• Selbstverteidigung (Yvonne Bürki): Der Selbstverteidigungskurs mit Daniel Bodenmann 
hat an zwei Freitagnachmittagen stattgefunden. Es sind mehr Anmeldungen 



eingegangen als Plätze vorhanden waren. Es ist geplant, im nächsten Jahr wieder 
einen Kurs durchzuführen. 

• Kasperlitheater (Andrea und Matthias Germann): Das Kasperlitheater war sehr gut 
besucht. Auch die Kaffeestube ist sehr gut gelaufen. 

• Vortrag Kinder- und Jugendfachstelle Lyss (Véronique Bodmer): Der entsprechende 
Vortrag hat im Dachstock des Schulhauses Baggwil stattgefunden. Es waren rund 20 
Personen anwesend. 

• Eierfärben Ostern (Corinne Haslebacher): Das Eierfärben stand unter der Leitung von 
Monika Wälti. Es nahmen sehr viele Kinder aller Altersgruppen teil. Das Färben hat 
sämtlichen Kindern grossen Spass gemacht. 

• Schulschlussfeier Seedorf (Corinne Haslebacher): Das Elternforum hat diverse Spiele 
sowie Backwaren und Süssigkeiten angeboten. Das Elternforum wurde angefragt, im 
Sommer 2017 die Schulschlussfeier in Lobsigen zu unterstützen. 

• Schwimmkurs Schwimmbad Aarberg (Karin Sütterlin): Der Schwimmkurs wird 
weitgehend autonom von Renate Allenbach organisiert. Er hat auch letztes Jahr 
grossen Anklang gefunden. Seitens des Elternforums wird dieser Anlass zukünftig von 
Susan Ziehli betreut werden. 

• Schweizerische Erzählnacht (Matthias Germann und Manfred Salzmann): Die 
Schweizerische Erzählnacht stand unter dem Motto «Streng geheim». Das Elternforum 
hat diesen Anlass mit den 3. und 4. Klassen der Gemeinde auf dem Schulareal 
Seedorf durchgeführt. Die Kinder haben in Gruppen mit viel Engagement diverse 
Rätsel gelöst. Simona Büttikofer hat zum Abschluss des Abends eine Geschichte 
vorgelesen. 

• Weihnachtsmarkt (Corinne Haslebacher): Regula Perreira hat auch letztes Jahr wieder 
ein «Lebkuchenverzieren» angeboten. Auch dieser Anlass war ein gelungener Anlass. 

• Weihnachtsbasteln (Manfred Salzmann): Das Weihnachtsbasteln wurde wiederum 
durch Sabine Strub durchgeführt. Es haben sehr viele Kinder Sterne gebastelt und viel 
Spass gehabt. 

• Elternhöck (Susanna Bock): Der Elternhöck, welcher zweimal im Monat im Dachstock 
des alten Gemeindehauses stattfindet, ist nach wie vor ein Treffpunkt für junge Mütter 
und Väter. Der Elternhöck wird seit Anfang 2017 durch Claudia Wernli betreut. 

• Bildungskommission (Karin Sütterlin): Das Elternforum hat ein ständiges Mitglied in der 
Bildungskommission. Die Kommission hat sich 2016 unter anderem mit den Umbauten 
der Schulhäuser befasst. Auch die Schulsozialarbeit und die Verkehrssicherheit waren 
Themen in der Kommission. Die Bildungskommission versteht sich als strategische 
Kommission. Für Bildungsfragen ist die Schulleitung direkt zuständig. Das Elternforum 
wird in der Bildungskommission ab 2017 durch Véronique Bodmer vertreten. 

• IG Jugend (Susanna Bock): Das Elternforum hat in der IG Jugend einen festen Sitz. 
Eine Untergruppe der IG Jugend hat sich letztes Jahr mit dem Kinder- und Jugend-
leitbild befasst. Die IG Jugend betreibt zudem den Jugendraum. Dieser wird neu ge-
führt durch Rebekka Weingart aus Lobsigen. Susan Ziehli hat das Ressort «IG 
Jugend» Anfang 2017 von Susanna Bock übernommen. 

• Internetauftritt Elternforum (Corinne Haslebacher): Das Elternforum hat sich letztes 
Jahr mit dem neuen Internetauftritt befasst.  

• Petition Spielplatz Dorfzentrum (Véronique Bodmer): Das Elternforum hat sich sowohl 
mit dem Bauherrn der Überbauung «Dorfzentrum» (Patrick Mäusli) als auch mit dem 
zuständigen Gemeinderat, Thomas Nobs, getroffen. Anlässlich der 



Gemeindeversammlung im Dezember 2016 wurde der Kredit über CHF 50'000.00 für 
den Spielplatz genehmigt. Es ist geplant, einen Kleinkinderspielplatz zu erstellen. 

• Zukunftstag (Manfred Salzmann): Das Elternforum hat für die Schulen Seedorf eine 
Liste mit Angeboten für den Zukunftstag der 5. und 6. Klassen von Seedorf 
zusammengestellt. 

V. Jahresausblick 

Das Tätigkeitsprogramm 2017 wird durchgegangen. 

Verena Remund gibt bekannt, dass die Zusammenarbeit auf Schulleiterebene mit 
Radelfingen nicht zustande komme. Sie weist zudem darauf hin, dass das Schulhaus 
Seedorf bald zur Abstimmung komme. 

Ueli Hügli gibt bekannt, dass die IG Jugend sich weiterhin mit verschiedenen Projekten und 
dem Jugendraum befasst. Der Gemeinderat habe zudem beschlossen, für die KITA im 
Dorfzentrum eine private Trägerschaft zu befürworten. Eine entsprechende Abstimmung 
gebe es an der nächsten Gemeindeversammlung. Ueli Hügli erklärt sodann, dass der 
«Traumfänger» eine der ersten Massnahmen sein werde bei der Umsetzung des Kinder- und 
Jugendleitbildes. 

VI. Jahresrechnung 2016 mit Revisionsbericht  

Matthias Germann erläutert die Jahresrechnung 2016. Die Rechnung schliesst mit einem 
Gewinn von rund CHF 1'000.00, da gewisse Investitionen für ein neues Loge etc. noch nicht 
getätigt wurden. In der Bilanz wird ein Eigenkapital von CHF 8'836.05 ausgewiesen. 

Verena Remund empfiehlt die Genehmigung der einwandfrei geführten Rechnung. Die 
Mitgliederversammlung genehmigt die Rechnung einstimmig. 

VII. Wahlen, Wiederwahlen und Verabschiedungen von Vorstandsmitgliedern  

Es stehen keine Wiederwahlen an. 

Verabschiedet wird Verena Remund als Revisorin. Aus dem Vorstand verabschiedet werden 
Karin Sütterlin und Susanna Bock. Allen dreien wird herzlich für ihre langjährige und 
engagagierte Mitarbeit gedankt. 

Susan Ziehli, Irene Nobs und Pascal Wymann werden neu in den Vorstand gewählt. Als 
neuer Revisor gewählt wird Thomas Wälti. Als neue Co-Präsidentin wird Corinne 
Haslebacher gewählt. 

VIII. Verschiedenes  

Die Vorsitzende gibt bekannt, dass sowohl Seedorf als auch Baggwil, Lobsigen und Wiler im 
Vorstand des Elternforums vertreten seien. Sie führt auf Frage zudem aus, dass das 
Elternforum zusammen mit der Schulleitung noch festlegen wird, für welche Klassen die 
diesjährige Erzählnacht angeboten werden wird. Der Austausch mit der Sozial-, Kultur- und 
Freizeitkommission findet sporadisch und bei Bedarf statt. Der jährliche Austausch mit der 
Schulleitung ist für eine der Sitzungen im Sommer vorgesehen. 

Der offizielle Teil der Versammlung wird um 20:40 Uhr geschlossen. Die Vorsitzende lädt im 
Namen des Elternforums zur Filmpremiere und zum Apéro ein. 

 

Elternforum Seedorf  

sig. Yvonne 


